

Le 39e anniversaire de l'indépendance de la Sainte-Lucie est célébré à Cuba



La Havane, 23 février (RHC)- Des autorités de Cuba et des habitants de la Sainte-Lucie ont célébré ici, à La Havane, le 39e anniversaire de l'indépendance de ce pays.

Ils ont réaffirmé la volonté de resserrer les liens entre nos deux nations.

Au cours d'un meeting au siège de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, son premier vice-président Elio Gámez a indiqué que notre pays partage les résultats des efforts de ce pays des Petites Antilles pour sa liberté et sa souveraineté.

Elio Gámez a ajouté que Cuba remercie la Sainte-Lucie de son appui à la lutte contre le blocus imposé par les États-Unis cela fait plus de 55 ans.



Radio Habana Cuba